

FLASH-INFO DU 04 JANVIER 2021

2021

Toute l'équipe municipale se joint à moi pour souhaiter à l'ensemble des Magnicampois(es) nos meilleurs vœux de bonheur et santé (surtout) pour cette nouvelle année.

Pour accompagner les fêtes, notre mairie s'est parée d'un magnifique sapin pérenne, que nous avons décoré et dans lequel nous avons intégré plusieurs guirlandes lumineuses qui scintillent à la nuit tombée.

Certaines maisons se sont illuminées pour les fêtes et j'en ai profité pour les photographier, j'en ai sans doute oublié !

Je reviendrai vers vous prochainement pour annoncer nos réalisations à venir pour cette nouvelle année.

Cordialement,
Votre maire Hervé RENAULD

